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LIGUE DE L’ILE DE FRANCE D’ATHLÉTISME 

Compte-rendu de la réunion n° 01/2022 - Commission régionale des compilateurs 

Lundi 19 septembre 2022 en visio. 

Ouverture de réunion à 18h30-Fin à 19h30  

ORDRE DU JOUR 

1-Bienvenue à Antoine 
2-Bilan de la saison passée 
3-Formations / Nominations  
4-Les problèmes rencontrés 
5-Les nouvelles catégories (date unique au 1er septembre)  
6-Nos besoins 
 
Présents :Joëlle BERNARD – Antoine DESSIRIER - Mireille DUMAS– Éric JAFFRELOT – Gérard LECLAIRE– 
Didier LOBO – Jacques MALLET - Olivier MARTINOT - Patrick MONGAULT - Claude MAUNY - Emmanuel 
TARDI 
Jean-Jacques GODARD 
Excusés: - Carole LIM - Colette RUINEAU – Bertrand HERBLOT - Yves SEIGNEURIC 
Absents : Olivier FISCHER - Jean-Jacques JACQUET –– Jean-Yves QUEMENER 
 

Prochaine réunion : Début de saison prochaine (communications entre membres en cas de problèmes). 

 
 
1-Bienvenue à Antoine 

- Antoine DESSIRIER (compilateur hors stade au CD75) avait fait part de son intérêt à rejoindre notre 
commission. Vœu accepté par le bureau de la LIFA. Il se présente en quelques mots.  

 

2-Bilan de la saison passée  

- Notre activité a repris à plein. Plus de 700 compétitions classées. 

- Gestion des compétitions dans le SI-FFA : Fin août, environ 80 compétitions inscrites au calendrier 
n'ont pas été chargées dans le SI-FFA (problème déjà abordé l'an passé). À nous d’être vigilants et 
alerter les responsables calendrier et officiels Logica s'ils ne réagissent pas. Repartons sur une base 
propre pour la nouvelle saison 

- 2 nouveaux classeurs la saison passée : Lolona CHALOT (piste 77) et Kévin LEGRAND (Piste 91). 
Annonce de l'arrêt de Bertrand HERBLOT (HS 91) ce jour. Remplacement assuré ? Je vais 
contacter Marie-Élisabeth BAUBEAU (présidente du CD91) : Hors réunion : Pierre MARQUES 
intègre l'équipe du 91. 

- Pas mal de nouveaux records. Difficulté avec la CRJ : Délai très long entre la demande 
d'homologation (ou non) du responsable record (Éric) et le retour de décision. Toujours 8 records en 
attente. 

- 1 nouveau responsable des records dans le 78. Personne n'était enregistré à ce rôle pour les 
masters dans le SI-FFA. Daniel THOREL a donc eu 400 records à gérer et a bien éclairci la 
situation. 

 

3-Formations / nominations  

- Des formations ont pu se dérouler fin 2021. 
- Plusieurs franciliens évalués puis nommés "Compilateurs Piste" (code : VERI) en fin de saison. 

Quelques soucis avec l'OFA pour la filière running (retard de mise à jour des dossiers). 
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- Ont été nommés : Olivier BOURGUIGNON (75) – Mohamed BOUZID (75) –Lolona CHALOT (77) – 
Antoine DESSIRIER (75) – Mireille DUMAS (94) – Carole LIM (77) et Aurélien ROSSFELDER (93) 
 

 
4-Les problèmes rencontrés  

- Des performances ont dû être invalidées pour chaussures non conformes (chaussures de route sur 
piste). Pas facile à contrôler 

- Jury meetings : Très peu de juges de courses notés dans les jurys. Absence de juges ou non 
enregistrés dans Logica ?  
 

- PROBLÈMES à venir : Le fait que les athlètes doivent valider les conditions d'assurance avant d'être 
réellement licenciés. Beaucoup se pensent licenciés ce qui n'est pas le cas (1/3 dans mon club). 

o Gros travail de vérification et d'aide supplémentaire pour les clubs (déjà bien occupés). 
o Mauvaises surprises à attendre lors de nos 1ères compétitions. OU Complications en vue ?? 

 
5-Date unique de changement de saison / catégorie/… 

 1ère surprise : Les bilans sur le site FFA sont arrêtés au 31 août : Ils seraient compilés désormais par 
saison.  

 Les records par catégorie sont aussi pris en compte du 1er septembre au 31 août. L'athlète "cadet" 

au niveau international pourra battre 1 record d'Europe entre le 1er septembre et le 31 décembre mais pas 

le record de France car passé "junior". Impatients de lire le document officiel... 

 Pour les masters : plus de "passe-droit" ; changement au 1er septembre alors qu’au niveau 

international la catégorie change à la date anniversaire  

Des masters peuvent changer de catégorie près de 16 mois avant leur date anniversaire  

Y aura-t-il un effet rétroactif pour la prise en compte des records ?  

 

Les personnes présentes s’interrogent sur cette dichotomie ! 

 Info de Didier LOBO : Les minimes ne sont plus autorisés à courir des 5Km route : Distance 
maximale fixée à 4,5 Km.  

6-Nos besoins 
 Aucune demande 
 Une rencontre conviviale pourrait être envisagée. 
 
Hors réunion - presque : 
Jean-Jacques GODARD se connecte quelques minutes après la clôture de cette réunion alors que nous 
préparons ce CR avec Mireille. 

- Déçu de n'avoir pu participer à cette rencontre. 
- Résumé de nos échanges et problèmes (validation d'assurance - traitement des records) dont il est 

tout à fait conscient. 
- Il nous fait part de la bonne santé de la LIFA avec déjà 1700 licenciés de plus que l'an passé à même 

date, création d'un nouvel emploi administratif et arrivée d'un nouveau CTS. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rédigé par Joëlle BERNARD avec l'aide et les notes de Mireille DUMAS 


